





































## 19. ÉVÈNEMENTS POSTÉRIEURS À LA DATE DE CLÔTURE

Le 29 septembre 2022, Puma a annoncé les résultats finaux de son programme de forage 2022 sur la tendance aurifère O'Neil. Chacun comprenant 14,90 g/t Au sur 3,60 m et 10,96 g/t Au sur 3,75 m. Les intersections à haute teneur sont généralement incluses dans une enveloppe à faible teneur en or.

Le 12 octobre 2022, Puma a fourni un résumé de son programme d'exploration d'été 2022 à Williams Brook et a décrit son programme d'automne.

Le 17 octobre 2022, Puma a annoncé qu'elle avait stratégiquement jalonné 2 blocs de concessions (7 391 ha) de terres potentielles au nord-est des propriétés foncières actuelles de la Société et à proximité de la faille Murray Brook Millstream.

Le 20 octobre 2022, Puma a annoncé avoir fait une autre découverte d'or sur son projet aurifère Williams Brook. Des échantillons prélevés dans la zone aurifère Jaguar (« JGZ ») ont retourné 34,70 g/t Au. La minéralisation aurifère à haute teneur de la ZGJ se trouve dans de la rhyolite altérée avec une minéralisation omniprésente en pyrite. La zone d'enrichissement en or de la JGZ s'étend sur 80 m sur 50 m et demeure ouverte dans toutes les directions.

## 22. AUTRES ÉLÉMENTS D'INFORMATION

Des documents complémentaires dont les rapports de gestion intermédiaires précédents et les communiqués de presse sont disponibles sur le site [www.sedar.com](http://www.sedar.com) dans la section des documents déposés ou sur le site de la Société à [www.explorationpuma.com](http://www.explorationpuma.com).

## 23. RESPONSABILITÉ DE LA DIRECTION À L'ÉGARD DE L'INFORMATION FINANCIÈRE

Les états financiers consolidés intermédiaires résumés de la Société, et les autres informations financières contenues dans le rapport de gestion, sont la responsabilité de la direction et ont été approuvés par le conseil d'administration. Les états financiers renferment certains montants fondés sur l'utilisation d'estimations et de jugements. La direction a établi ces montants de manière raisonnable afin de s'assurer que les états financiers consolidés présentent fidèlement la situation financière à tous les égards importants.

Rimouski, le 27 octobre 2022

(s) Marcel Robillard  
Président, Chef de la direction

## 19. EVENTS AFTER THE REPORTING PERIOD

On September 29, 2022, Puma reported the final results from its 2022 drilling program at the O'Neil Gold Trend. Every including 14.90 g/t Au over 3.60 m and 10.96 g/t Au over 3.75 m. High-grade intersections are typically included within a lower gold grade envelope.

On October 12, 2022, Puma provided a summary of its 2022 summer exploration program at Williams Brook and outlined its fall program.

On October 17, 2022, Puma announced that it had strategically staked 2 claim blocks (7,391 ha) of prospective land northeast of the Company's current landholdings and close to the Murray Brook Millstream Fault.

On October 20, 2022, Puma announced that it made another gold discovery at its Williams Brook Gold Project. Grab samples collected at the Jaguar Gold Zone ("JGZ") returned up 34.70 g/t Au. The high-grade gold mineralization at the JGZ is found in altered rhyolite with pervasive pyrite mineralization. The gold enrichment zone at the JGZ spans 80 m by 50 m and remains open in all directions.

## 22. ADDITIONAL INFORMATION

Additional documentation such as interim management reports and press releases are available at [www.sedar.com](http://www.sedar.com) in the filed documents section or on the Company's website at [www.explorationpuma.com](http://www.explorationpuma.com).

## 23. MANAGEMENT'S RESPONSIBILITY FOR FINANCIAL INFORMATION

The condensed consolidated interim financial statements of the Company, and other financial information contained in the MD&A, are the responsibility of management and have been approved by the board of directors. The financial statements contain certain amounts based on the use of estimates and judgments. Management has determined these amounts in a reasonable manner to ensure that the consolidated financial statements fairly present the financial position in all material respects.

Rimouski, October 27, 2022

(s) Marcel Robillard  
President, Chief Executive Officer